

Communiqué du Collectif Citoyen de la Vienne

Nous tenons à remercier chaleureusement toutes les citoyennes et tous les citoyens épris de justice, ainsi que les militantes, militants, et leurs représentant·es syndicaux, politiques et associatifs, d'avoir répondu en grand nombre à notre appel du lundi 9 juin, place de la Mairie. Un remerciement pour le message de solidarité exprimé par Madame la Maire Léonore Moncond'huy, présente aux côtés de plusieurs élu·es.

Notre initiative s'inscrivait dans un contexte d'urgence absolue. D'abord, pour dire non à l'abominable génocide perpétré contre le peuple gazaoui par un État aux dérives fascistes, avec la complicité silencieuse — voire active — de nombreux gouvernements à travers le monde, y compris dans notre propre pays, et même dans notre agglomération.

Ensuite, pour dénoncer l'acte de piraterie survenu dans les eaux internationales contre l'équipage du navire La Flottille, dont la seule mission était de briser un blocus inhumain imposé à une population déjà frappée par la famine, sous les yeux du monde entier. Cette mission humanitaire visait à porter secours aux enfants, aux femmes, et aux personnes âgées de Gaza, victimes d'un siège implacable et intolérable.

Nous avons appris avec soulagement que la quasi-totalité des personnes arrêtées ont pu regagner la France. Toutefois, nous restons vigilants et exigeons la libération immédiate des deux membres de la Flottille encore détenus.

Nous vous remercions pour votre compréhension face aux difficultés d'organisation rencontrées. Nous avions tant à partager, mais des problèmes techniques liés à la sonorisation ont entravé un véritable dialogue. Nous le regrettons sincèrement et affirmons que les causes que nous défendons priment sur tout obstacle logistique.

Encore une fois, merci pour votre présence et votre engagement. Nous savons pouvoir compter sur vous dans les mobilisations à venir : pour intensifier la pression en faveur d'un cessez-le-feu immédiat, pour la levée du blocus de Gaza, et pour la libération des deux derniers otages français de la Flottille.

Nous saluons et suivons avec attention la caravane solidaire « Al Soumoud », partie du Grand Maghreb, et réunissant plus de 7 000 personnes en route vers Rafah.

Enfin, dans les jours à venir, nous souhaitons aussi vous alerter sur la situation préoccupante de nos quartiers, qui mérite toute notre mobilisation.

Prochaine initiative citoyenne

D'ores et déjà, nous vous invitons à une soirée projection-débat le mardi 17 juin à 20h, à la Maison de la Gibauderie.

 Film : La Bataille du Petit Bard Ce documentaire retrace le combat des habitant·es d'un quartier populaire de Montpellier, confronté·es à des conditions de logement indignes, au mépris de leur dignité et de leurs droits fondamentaux. Cette projection sera suivie d'un débat autour des questions de relégation urbaine, d'inégalités territoriales, et de l'organisation collective face aux politiques de mépris.  Un moment fort de solidarité, d'échange et de réflexion. Entrée libre – Ouvert à toutes et tous.

Vive la Palestine libre et démocratique. Vive la lutte des peuples contre toutes les injustices : contre l'impérialisme, le colonialisme, les dictatures et toutes les formes de racisme.

Le Collectif Citoyen de la Vienne L'Assemblée des Quartiers